

POLITEKNIK KESEHATAN TANJUNGPUR
PROGRAM STUDI D III KEBIDANAN METRO

Laporan Tugas Akhir, Juni 2023

Yeni Frensintia: 2015471069

Asuhan Kebidanan Bayi Baru lahir Normal Pada Bayi Ny. N di Tempat Praktik Mandiri
Bidan Kartini, A.Md Keb Lambu Kibang Tulang Bawang Barat.

xv + 55 halaman + 4 tabel+ 6 lampiran

RINGKASAN

Asuhan Kebidanan bayi baru lahir normal terhadap bayi Ny.N di Tempat praktik mandiri bidan Kartini Lambu Kibang Tulang Bawang Barat dimulai sejak tanggal 5 April 2023. Dari pengkajian terhadap By.Ny N bayi lahir cukup bulan, menangis kuat, bergerak aktif dan warna kulit kemerahan, ditegakkan diagnosis By.Ny N bayi baru lahir normal. Rencana asuhan kebidanan yang dilakukan yaitu memberikan asuhan neonatal esensial 6 jam dan dilanjutkan pemantauan hingga bayi berusia 24 jam.

Pelaksanaan Asuhan Kebidanan dilakukan sebanyak 3 kali, kunjungan awal dilakukan pada tanggal 5 april 2023, asuhan bayi baru lahir yaitu 30 detik-90 menit pertama kelahiran dengan melakukan penilaian sepintas pada bayi baru lahir, jaga kehangatan bayi, pemotongan dan pengikatan tali pusat, perawatan tali pusat, Inisiasi Menyusui Dini, menjaga kehangatan bayi, pemberian identitas, pemberian vitamin K, pemberian salep mata, edukasi kandungan ASI pertama. Kunjungan ke 2 pada 6 jam setelah bayi lahir, asuhan yang diberikan perawatan 90 menit-6 jam kelahiran berupa pemeriksaan fisik secara *head to toe*, memandikan bayi, edukasi perawatan tali pusat, pemberian HB 0, anjurkan ibu untuk menyusui bayinya, tanda bahaya bayi baru lahir. Kunjungan ke 3 pada 24 jam setelah lahir dengan asuhan yang diberikan perawatan neonatal esensial setelah lahir berupa Pemantauan keadaan umum, pola BAB/BAK, pola menyusui, perawatan tali pusat, menjaga kehangatan, perawatan bayi sehari-hari, ASI eksklusif, KIE nutrisi pelancar ASI.

Evaluasi yang didapat selama 24 jam setelah diberikan asuhan didapatkan tidak terjadi kelainan pada bayi dan semuanya dalam keadaan normal. Asuhan yang diberikan meliputi melakukan perawatan tali pusat, melakukan pencegahan kehilangan panas bayi untuk mencegah terjadinya hipotermia dan sudah dilakukan IMD, memberikan vitamin K agar tidak terjadi pendarahan pada otak bayi, memberikan salep mata agar tidak terjadi infeksi mata, memberikan imunisasi HB-0 agar tidak terjadi hepatitis B, bayi menyusui dengan baik, kehangatan bayi terjaga, tidak terdapat tanda tanda infeksi tali pusat dan tidak terdapat tanda bahaya bayi baru lahir.

Simpulan yang diperoleh dari pemberian asuhan kebidanan yang dilakukan menunjukkan bahwa asuhan kebidanan bayi baru lahir sangat penting untuk mencegah dan menangani secara dini masalah pada bayi. Saran yang didapatkan pada Asuhan kebidanan ini sangat bermanfaat bagi lahan praktik agar dapat menerapkan asuhan kebidanan bayi baru lahir dengan baik, dan bagi intitusi agar dapat menambah bahan bacaan, serta bagi mahasiswa agar terus belajar dan mengasah kemampuan dalam melakukan segala asuhan kebidanan.

Kata kunci : Asuhan kebidanan, bayi baru lahir

Daftar bacaan :15 (2014-2022).